



Diluncurkan Klub-klub Sepeda Pelajar

Walikota: Carilah Pacar yang Punya Sepeda...

PARA pelajar di Jogja memperoleh suntikan motivasi agar makin mantap menggunakan sepeda sebagai alat transportasi ke sekolah maupun untuk keperluan lain yang terjangkau dengan sepeda. Membiasakan diri menggunakan sepeda bukan untuk nostalgia, melainkan menata masa depan Jogja danarganya.

Suntikan motivasi diberikan pengagas gerakan Segogawe (Sepeda Kanggo Sekolah lan Nyambut Gawe) yang juga Walikota Yogyakarta, H Herry Zudianto sesaat sebelum meluncurkan klub sepeda pelajar di Lapangan SMAN 3 Yogyakarta, Minggu (9/8). Pluncuran diikuti sekitar 100 klub sepeda pelajar di SMA, SMK, dan SMP negeri maupun swasta di Jogja.

Ketika tampil sebagai motivator, Herry membeberkan berbagai sisi positif kebiasaan bersepeda. Salahsatunya menekankan sepeda merupakan masa depan Jogja. Semakin banyak orang bersepeda, Jogja bukan cuma semakin sehat, melainkan juga semakin ramah dan nyaman.

Dia juga meyakinkan para pelajar, kebanggaan akan muncul dari otak dan hati, bukan harta maupun fasilitas yang diberikan

atau dipinjamkan orangtua. Seseorang akan dihormati oleh orang lain dari sesuatu yang dikerjakannya, bukan materi yang dipunyainya. Biasa naik sepeda ke sekolah dan untuk kegiatan lain merupakan salahsatu ciri anak muda yang visioner.

"Cari pacar yang punya sepeda, itu kalau pingin punya pacar yang visioner. Artinya kita tahu bahwa dia adalah dia sendiri,

bukan yang dikendarai," tegasnya.

Usai memberikan motivasi, Herry yang sepanjang pagi kemarin tampak sumringah, menggenjot sepeda menghampiri para pelajar yang berbaris bersama sepedanya dan memberi salam "tos" layaknya penyanyi di atas panggung menyalami penggemarnya.

>> KE HAL 10

Walikota: Carilah Pacar

Sambungan dari halaman 1

Setelah itu, dia meluncurkan klub sepeda pelajar dengan membunyikan bel sepeda bersama seluruh peserta. Selanjutnya para peserta dilepas untuk mengikuti Young Biker's Heritage Trail. Mereka menjelajah obyek-obyek heritage di Jogja menggunakan sepeda dalam 3 rute berbeda. Para peserta dibekali peta yang menunjukkan obyek heritage yang harus dikunjungi dan jalur sepeda menuju ke lokasi tersebut.

Lokasi heritage yang di-

kunjungi meliputi Monumen Pangeran Diponegoro, Museum Benteng Vredenburg, Taman Sari, Museum Panglima Besar Soedirman, Ndalem Kaneman, Stasiun Ngabean, Panggung Krapyak, dan Balai Yasa PT Kereta Api, serta finish di SMAN 11 Jogja.

Di setiap lokasi heritage, peserta mempertontonkan yellow. Mereka menjawab kuis heritage setelah sebelumnya memperoleh pemanduan tentang heritage yang dikunjungi. Pengumuman pemenang di lokasi finish dimeriahkan bike party. (fir)

urkan Ki
 . Walikota Yogyakarta
 . Wakil Walikota Yogyakarta
 . Sekretaris Daerah
 . Asisten



FIRSTANTO.DIDIK@BERNAS.JOGJA

KLUB SEPEDA -- Penggagas gerakan Segog Segawe (Sepeda Kanggo Sekolah lan Nyambut Gawe), H Herry Zudianto menyalami para pelajar SMA, SMK, dan SMP yang bergabung dalam klub sepeda di sekolah mereka, pada peluncuran klub sepeda pelajar di Lapangan SMAN 3 Yogyakarta, Minggu (9/8).

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pendidikan	Positif	Segera	Untuk Diketahui
2. Dinas Pariwisata dan Kebudayaan			
3. Kantor Kesatuan Bangsa			

Yogyakarta, 22 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005